

# PlantaDoce.

Empresa

## Grupo Pedro Jaén traslada sus oficinas en Madrid y proyecta un nuevo centro quirúrgico

La compañía dermatológica española se mudará a un nuevo edificio de la Plaza República Argentina de la capital madrileña en el último trimestre del año. La empresa ha invertido, recientemente, más de 220.000 euros en un dispositivo para el cáncer de piel.

A. Escobar  
3 jul 2019 - 05:00



Grupo Pedro Jaén se muda. La compañía española, uno de los principales centros en Europa especializados en medicina dermatológica y en tratamientos para el cáncer de la piel, cambiará de oficinas en los próximos meses tras más de cinco años instalados en la calle del Cinca de Madrid.

---

# PlantaDoce.

---

Según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce, Grupo Pedro Jaén trasladará todo su personal de la calle del Cinca a la Plaza República Argentina de la capital madrileña. Según aseguran desde la firma, **está previsto que este cambio se realice entre octubre y noviembre de este año y afecte a ochenta trabajadores**, teniendo en cuenta personal médico y no médico.

El nuevo edificio prestará los servicios de diagnóstico de enfermedades asociadas a la dermatología y ofrecerá tratamientos en dermatología clínica y estética, según comentan desde el grupo. El inmueble de la calle del Cinca, en cambio, quedará parcialmente en desuso.

## **Pedro Jaén trabaja en la puesta en marcha de un centro quirúrgico cerca de la Clínica Universidad de Navarra**

En paralelo, la compañía dermatológica está trabajando en la fase de construcción de un nuevo centro quirúrgico que se levantará muy cerca de la Clínica Universidad de Navarra, en Madrid. La instalación estará completamente operativa a finales de año y en ella se llevarán a cabo tratamientos para el cáncer de piel, cirugía reparadora, vascular, de Mohs (procedimiento quirúrgico que se usa para extraer el cáncer de piel en varias etapas) e incluso cirugía ginecológica. No ha trascendido el importe económico de esta operación.

Este último proyecto responde a la estrategia de Pedro Jaén, basada en ampliar su presencia geográfica en España y dar el salto a Latinoamérica, tras la entrada de Moira Capital en su accionariado el año pasado. **El fondo de private equity acordó una inversión inicial de diez millones de euros** en la empresa de dermatología.

**Javier Loizaga, presidente de Moira Capital, también está presente en el sector salud en la firma de medicina genómica Eurospes.** El pasado noviembre, Loizaga suscribió una ampliación de capital de cinco millones de euros en la empresa con sede en A Coruña.

## **La compañía ha implantado en España el dispositivo Vectra 360 para el cáncer de piel, el quinto en todo**

---

# PlantaDoce.

---

## el mundo

Por otra parte, la compañía acaba de implantar en España el dispositivo Vectra 360, dotado de 92 cámaras e iluminación de polarización cruzada, para detectar precozmente el cáncer de piel. Esta tecnología es capaz de tomar imágenes de todo el cuerpo y replicar la superficie de la piel en tres dimensiones (3D) en menos de un segundo. De esta manera, cada lunar, lesión o imperfección se puede ver, evaluar y analizar en pocos minutos por parte de los dermatólogos.

Sólo existen cinco dispositivos similares en todo el mundo (tres se encuentran en Estados Unidos y uno en Australia) y el coste del que acaba de instalar Pedro Jaén asciende a 225.000 euros, según comentan desde la empresa. Los grandes beneficiados de esta tecnología son los pacientes con melanoma. Este tumor cutáneo es menos frecuente en comparación con otros tipos de cáncer de piel, pero su agresividad es mucho mayor y la tasa de supervivencia está directamente relacionada con el grosor de la lesión maligna en el momento de ser extirpada quirúrgicamente.

Grupo Pedro Jaén es propiedad del doctor Pedro Jaén, licenciado en Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid. La compañía ofrece una amplia cartera de servicios y unidades de dermatología clínica (diagnóstico, prevención y tratamiento integral del cáncer de piel, incluyendo la cirugía de Mohs), así como estética.